



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.19
令和元年7月1日
文責：校長 伊藤孝行

一中脅迫電話の犯人が逮捕されました。

新聞やニュース番組でも報道されましたように、6/28(金)郡山第一中学校に生徒に危害を加える旨の脅迫電話がありました。

それを受け、郡山一中では部活動中止、集団下校とし、開成小でも集団下校の措置を講じました。

その後、犯人が特定され逮捕されたことが報道されました。子どもたちに危害が及ぶことがなく幸いでした。

不審者警戒・情報サポーター募集！

別の文書でもご案内しましたように、車両による不審者警戒・情報サポーターを募集しています。



不審者には、地域の監視の目が多ければ多いほど、抑止効果が高まると言われています。

不審者警戒・情報サポーターに応募いただいた方には左のステッカー

を配布いたします。子どもたちの登下校時や休日等に車に貼っていただければ、不審者への抑止力になると思います。

6/28(金)2年1組で授業研究開催。

先生方の指導力向上、新学習指導要領対応のための研修を進めるため、2年1組で授業研究を行いました。



今回も郡山市教育委員会の講師の先生に

ご指導をいただきながら、安積一小、富田東小から参加された先生方と一緒に研修を深めました。

一中の不審電話のため授業開始時刻が遅くなったにも関わらず、2年1組の子どもたちは、集中して学習に取り組んでいました。

上学年防犯教室はネット・SNS対策

4・5・6年生の防犯教室は、ベネッセさんより専門講師を招きネット・SNSに関連した情報モラル教育を中心に行いました。



防犯教室を通して子どもたちは、以下のことを学ぶことができました。

【ネットを使う時の注意】

- 人の気持ちを考える
- 使い過ぎに注意する
- 知らない人には会わない

【安全に使うための注意】

- フィルタリングを設定する
- 家庭でルールを決め守る

明日7/2(火)授業参観です。

【明日の日程】

- 13:15~14:00 授業参観
- 14:10~ 児童下校
- 14:15~14:55 学級・学年懇談
- 15:00~ 心肺蘇生法講習会

消防署から講師をお招きして、心肺蘇生法講習会を開催します。

夏休み中のプール監視の有無にかかわらず、いざという時に必要な知識と技能です。多くの方の参加をお待ちしています。